



内部東小学校だより

四日市市立内部東小学校

平成31年1月8日

第14号



あけましておめでとうございます

2019年（平成31年）の幕開けです。子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。年末年始の出来事を先生や友だちに話をしている子どもたちの姿がありました。

さて、3学期は、各学年のまとめをする学期であり、次の学年へ、特に6年生は中学校への準備をする学期となります。気持ちや行動を切りかえるチャンスの時期でもあります。

また、新年を迎えることで、「やさしい気持ちの持ち主になろう」「誰かのために何かをしよう」「授業中、先生の話や友だちの話をしっかり聞こう」「自分から進んで発表や挨拶をしよう」「そうじ名人になろう」「新しいことに挑戦しよう」と心新たにすることもできます。

さらに、2学期の終業式の時に、「何事にも喜び、他人を喜ばす人になってください」と話をしました。今年（亥年）は、「挑戦と切りかえ」を合言葉に、「喜びのある」学校生活を送りましょう。

教職員が一丸となり、「チーム内部東」のスローガンのもと、子どもたちが最高だったと思える学年になるよう、見守っていきますので、今後とも、地域やお家の方々のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

今年もよろしく願い申し上げます。

教職員一同

インフルエンザ予防対策を！

年末に、多数のインフルエンザ発症者があり、「インフルエンザ警戒情報」が出されると報道されていました。新学期が始まってからも、保健だより「ハピネス」を参考にインフルエンザの予防をお願いします。「手洗い」と「早く寝ること」が効果的なようです。



【ご連絡】

12月28日（金）から1月4日（金）までの間の学校休校日では、ご迷惑をおかけしました。冬季休業中のことで学校に伝えるべきことがありましたら、ご連絡をお願いします。

また、1月19日（土）のフリー参観では、学年（4年生以外）に応じた「ネットモラル」の出前講座があります。保護者においても、ネットに関して知識を持つということは、今後、必要になってきます。都合がよければ、ご参観ください。



内部東小学校のホームページでもご覧になれます。

